

El Consulado de Mercaderes de la ciudad de México, 1594-1827, historiografía y fuentes sobre su historia

Guillermina del Valle Pavón

Texto completo

PDF

Resumen

En este ensayo sobre el Consulado de México en el periodo 1594-1827, se realiza un balance de la producción historiográfica sobre la corporación y sus miembros, en el que destaca las aportaciones de los estudios que se han elaborado en los últimos veinte años. La autora expone la forma en que se ha relacionado la actividad del Consulado con los privilegios que permitieron a sus miembros controlar la economía novohispana y sobreponerse a las reformas que buscaban debilitarlos. Presenta los aspectos del Consulado de México que han sido más trabajados y algunos de los que no se han abordado, además de comentar el contenido y las principales limitaciones de los documentos fundamentales para el estudio de dicha corporación; así como los repositorios y colecciones documentales en las que pueden localizarse.

Palabras clave:

Comercio exterior; Regulación; México; Historia; Fuentes; Historiografía.

DOI: <http://dx.doi.org/10.18232/alhe.v9i17/18.286>

ALHE (2002), 17-18, enero-diciembre, 11-21

ISSN: 1405-2253, ISSN electrónico: 2007-3496